

am

Tiene Peso tercera semana con pérdidas

ERNESTO SARABIA / Publicada el 25/04/2014 04:52:33 p.m.

La cuarta alza consecutiva en el precio del dólar libre de Estados Unidos se tradujo en el tercer revés semanal en fila negativo para la moneda mexicana, al tiempo que la bolsa local terminó con minusvalías, al igual que los mercados neoyorkinos.

En una coyuntura de aumento de la aversión por el riesgo el conflicto entre Moscú y Kiev, que ha llevado a la agencia a Standard & Poor's a degradar la calificación soberana de Rusia, además de cifras económicas diferenciadas en Estados Unidos, la divisa americana, al menudeo finalizó este viernes con un incremento de tres centavos a 13.43 a la venta y a 12.83 a la compra, según datos de Banamex.

En el dólar de mayoreo, la cotización de venta aumentó 3.95 centavos a 13.1350, un precio solo menor al 13.1385 del 25 de marzo pasado.

Con esto, el billete verde obtuvo una ganancia de 9 centavos en la semana contra el peso, después de que en el periodo comparable interior había observado una ligera depreciación.

En la semana, el peso observó una depreciación, siendo la tercera divisa con las mayores pérdidas entre los principales cruces frente al dólar, ante un nerviosismo intensificado entre los inversionistas que derivó en ganancias para el yen japonés y el franco suizo, los cuales mostraron una apreciación de 0.26 y 0.24 por ciento, respectivamente, dijo Gabriela Siller, directora de análisis económico-financiero de Banco Base.

En la Unión Americana, según Markit, con datos preliminares para abril, el indicador del sector servicios bajó a 54.2 unidades, desde 55.3 de marzo, y se colocó por debajo de los 55.5 enteros anticipados por el consenso.

Por el contrario, la cifra final de la confianza del consumidor americano mejoró en el cuarto mes del año en curso a 84.1 puntos contra el dato anterior de 82.6, lo que le permitió superar la previsión del mercado.

Para Delia Paredes, especialista de Banorte-IXE, en el ámbito internacional también destacó que Standard & Poor's redujo la calificación de Rusia a BBB-, mientras que el banco central de este país subió la tasa de referencia en 50 puntos base para ubicarla en 7.5 por ciento en un esfuerzo por defender el tipo de cambio.

Por cierto, según los números de Bloomberg, durante la semana que concluye, el rublo ruso se depreció 1.31 por ciento para terminar en 36.0385 dólares americanos.

Además, las fuerzas ucranianas se retiraron después de tomar acciones en contra de los militantes pro-rusos en el este del país ante la amenaza de la presencia de tropas rusas en la frontera, mencionó Paredes.

Con un panorama dominado por el nerviosismo, los mercados en Estados Unidos reportaron caídas en la sesión y esto abonó para que tuvieron minusvalías en la semana: el Nasdaq de 0.49 por ciento, el Dow Jones de 0.29 por ciento y el Standard & Poor's de 0.08 por ciento.

El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) dejó en segundo plano el avance de la economía mexicana en febrero y retrocedió 0.52 en la sesión; en la semana perdió 1.69 por ciento.

A nivel local, el Inegi informó que en febrero de 2014, el Indicador Global de la Actividad Económica subió 0.54 por ciento con respecto a enero pasado y la Junta de Gobierno del Banco de México (JGB) dijo que prevalecen riesgos a la baja para el crecimiento de la actividad económica, aunque el balance de estos mejoró marginalmente.

También la junta dio a conocer su decisión de mantener en 3.5 por ciento el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día.

Así, en el viejo continente, el índice de las 50 acciones más importantes en el eurogrupo, el Euro Stoxx, finalizó con una pérdida de 1.33 por ciento para quedar en 3 mil 147.40 puntos.

Al considerar la reducción de este viernes, el Euro Stoxx descendió 0.27 por ciento en la semana concluida.